

Der Wolfgang Längsfeld Preis 2014

SUMMER SECRET (MING YUE DE SHU QI RI JI)

directed by Zeng Zeng
Beijing Film Academy, China



Zeng Zeng, Jury Member Uli Möller

Die Jury des Wolfgang-Längsfeld-Preises:

"'Summer Secret' entführt uns in eine Welt, in der die Realität durch die Augen und die Vorstellung des jungen Mädchens Mingyue gesehen wird. Diese subjektive Weltsicht ist in einer solch außerordentlichen und originären Sprache beschrieben, dass man unmittelbar die Ängste, die Freude und die Verzweiflung dieser herzeinnehmenden Person erspüren kann. Die Jury möchte diesen Preis der Regisseurin Zeng Zeng und ihrem Film widmen um sie in ihrer außergewöhnlichen Fähigkeit zu bestärken, visuell, sensibel und poetisch Film zu erzählen. Wir sind zutiefst davon überzeugt, dass sie auf diesem Weg weitergehen wird und wir freuen uns, sie dabei mit dem Wolfgang-Längsfeld-Preis zu unterstützen"

The jury of the Wolfgang Längsfeld Award:

SUMMER SECRET takes us to a world where reality is seen through the eyes and imagination of a young girl, Mingyue. This subjective way of explaining her world is done so uniquely that one can immediately feel the hopes, the fears, the joy and the desperation of this endearing character. We present this award to director Zeng Zeng and her film to encourage her in her extraordinary ability to make sensitive, original and poetic films. We are deeply convinced that she will continue on this path and we are happy to be able to support her with the Wolfgang Längsfeld Award.

Jury:

Uli Möller (director, Student HFF, 1977 – 1981, I-Kurs, Abt. III)